

Projet de mobilité au quartier Alhambra – Synthèse des remarques des habitants et entreprises

Ont répondu : 34 habitants et 1 coordination d'habitants, 6 entreprises

1- RÉPONSES DES HABITANTS (34 PERSONNES + 1 COORDINATION D'HABITANTS)

¾ des habitants soutiennent le projet.

Des problèmes sont cependant soulevés et quelques améliorations sont proposées par les habitants eux-mêmes.

Problèmes soulevés / Inquiétudes

- déplacement de la prostitution au niveau du Quai au Foin, de la rue de Laeken et derrière le KVS (8 pers)
→ Proposition : fermer l'accès au Quai au Foin après 17h (7 pers)
- déplacement de la prostitution rue du Magasin / rue du Chantier (5 pers)
→ Proposition : changer le sens de circulation d'une partie de la rue du Chantier si nécessaire (5 pers)
- augmentation de la pression automobile rue de Laeken (3 pers)
→ Proposition : mettre la rue de Laeken en sens unique (2 pers)
- déplacement de la prostitution dans la seconde partie de la rue de l'Épargne via la rue des Echelles (2 pers)
- insécurité des piétons liée à l'absence de circulation dans les rues fermées (2 pers)
- inaccessibilité pour les habitants des rues qui seront fermées à 17h (problèmes pour les familles avec enfants, les personnes âgées, ...) (2 pers)
→ Proposition : retarder l'heure de fermeture à 21h (1 pers) ou permettre un accès après 17h pour les habitants (1 pers)
- déplacement de la prostitution dans la rue du Cirque (1 pers)
- déplacement de la prostitution dans le début de la rue St Roch, milieu de la rue Pélican et la fin de la rue St Jean Nepomucène (2 pers)

Demandes

En rapport avec le plan de circulation :

- assurer une forte présence policière au carrefour rue Van Gaver / rue des Commerçants lorsque celui-ci sera fermé (5 pers)
- mettre en place un système pour rejoindre le bld Jacquemain à partir de la rue du Pélican (1 pers)
- ouvrir les aménagements à la circulation cycliste (1 pers)

Autres :

- proposer en plus du plan de mobilité une solution intégrée pour la problématique de la prostitution (comme à Anvers) (6 pers)
- réserver les places de stationnement aux habitants du quartier (2 pers)
- régler le problème des fausses cartes handicapées (1 pers)
- installer des poubelles devant le KVS (1 pers)

2- RÉPONSE DES ENTREPRISES (6 PERSONNES + 1 COORDINATION D'HABITANTS)

Les entreprises qui ont répondu sont majoritairement contre la proposition de la Ville.

Problèmes soulevés

- difficulté d'accès pour les véhicules de grandes tailles (ambulances, camions de livraisons ...) (4 pers)
- difficulté d'accès pour les garages rue des Commerçants et rue Van Gaver (coord. d'hab)
- déplacement de la prostitution dans la rue du Magasin (1 pers)
- dépôt rue des Commerçants inaccessible après 17h (1 pers)
- difficulté de trouver des places de stationnement pour les médecins qui travaillent quotidiennement dans une asbl (1 pers)

Demandes

- ne pas supprimer la zone de livraison existante rue du Pélican (1 pers)